

福島県立田島高等学校

野球部通信

No.2 2018年11月9日発行

○田島高校について

田島高校は1学年80名程度の小さな学校ですが、その分、一人ひとり手厚い指導を受けられることが最大のメリットです。全日制普通科の学校ですが、進学コース、情報会計コース、環境科学コースの3コースに分かれています。進学コースでは少人数制授業の中で、国公立大学も目指せます。情報会計コースは商業高校、環境科学コースは農業高校に行かなくてもそれぞれの分野について専門的に学ぶことができ、就職率も近年100%が続いている。また、広大な敷地を所有しており、思う存分に部活動に打ち込むことができる環境となっています。

○野球部について

私たち田島高校野球部は現在、選手4名とマネージャー2名の合計6名で活動しています。秋からは会津北嶺、猪苗代、湖南、西会津との「会津連合」として試合に出場してきました。来春は多くの新入生を迎え田島高校単独で大会に出場するために、個々のレベルアップに取り組んでいるところです。トレーナーの方を呼んで栄養に関する講習会を行うなど、強豪校と戦える体づくりに力を入れています。

○選手達より

田島高校の野球部はとても面白い人ばかりなのですぐに馴染めます。上下関係がなく、何でも話すことができる仲間がいることが自分達の強みです。また、先生方がたくさんいるので技術面のアドバイスも多くいただけます。私たちと一緒に野球をやりましょう。 (2年・田島中 渡部蓮)

私は中学時代は柔道部でしたが、現在では連合チームで4番を任せられるようになりました。私たちは単独チームで上位進出が目標なので、田島高校で一緒に野球をやりましょう。(2年・荒海中 星真斗)

僕たちはとても少ない部員ですが、先輩後輩関係なく毎日楽しく活動しています。初心者の方も大歓迎なので野球が好きな人、野球に興味がある人は一緒にやりましょう。 (2年・下郷中 湯田将斗)

僕は唯一の1年生選手として日々楽しく活動しています。入部してから約半年で自分を大きく変えることができました。一緒に野球をする仲間を心待ちにしています。 (1年・下郷中 渡部颯太)

田島高校野球部は人数が少ないながらも、真剣かつ楽しく日々の練習に励んでいます。私はマネージャーとして選手達を支えています。私たちと全力で野球をやりましょう。(1年・館岩中 小椋友香里)

現在、野球部の選手は4名しかいません。したがって多くの新入部員を募集しています。初心者の方でも大歓迎です。全力でサポートします。田島高校で野球しませんか? (1年田島中 齋藤愛華)